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令和４年度 第１回伊豆の国市総合計画審議会 議事録 

開催日時 令和４年８月 19 日（金）午後２時から午後４時まで 

開催場所 あやめ会館３階多目的ホール 

１ 開会 

(1) 開会 

事務局の進行により開催した。 

(2) 新規委員の紹介 

鈴木委員（伊豆の国農業協同組合）の後任となる本多委員（富士伊豆農業協同組合）、山本

委員（三島信用金庫）の後任となる吉川委員（同左）の２名は、今回が初出席となるため、

紹介を行った。 

 

２ 会長あいさつ 

  総合計画に書いてある内容は、行政の力だけでできるものは限られており、市民や企業等

の力を結集しなければ推進していくことができない。 

  この審議会は計画の策定だけなく、計画の推進についても意見を述べる場となっている。 

  市の各種団体が集まっているので、計画の進め方や連携できることなど、良い知恵を出し

ていただきたい。また、団体としてだけでなく、個人としても意見を出していただきたい。 

本日はよろしくお願いいたします。 

 

３ 議事 

  小泉会長の進行により、議事を進めた。 

  第２次総合計画後期基本計画の進捗管理について、事務局より説明を行った。 

   ・前回の審議会での提案内容の反映状況について 

   ・後期基本計画の進捗管理方法について 

   ・令和４年度の計画について 

  続いて、第２期総合戦略の進捗管理について、事務局より説明を行った。 

  会長は第２次総合計画後期基本計画の進捗管理や日頃感じていること等について、発言を

求めた。 

  ※発言は別紙のとおり 

 

４ その他 

今後の予定について、事務局より説明を行った。 

 

５ 閉会 

 


